

# Goblog

## Tim Satuan Tugas Kampung Tangguh Bebas Narkoba Desa Ciater Polres Subang Terus Sosialisasi Bahaya Narkoba

Subang - [SUBANG.GOBLOG.CO.ID](http://SUBANG.GOBLOG.CO.ID)

Sep 12, 2023 - 19:07



*Tim Satuan Tugas Kampung Tangguh Bebas Narkoba Desa Ciater Polres Subang Terus Sosialisasi Bahaya Narkoba*

Subang, - Tim Satuan Tugas Kampung Tangguh Bebas Narkoba (KBN) Desa Ciater di Polres Subang terus berupaya memberikan edukasi dan pengenalan bahaya penyalahgunaan serta peredaran narkoba kepada warga.

Kepala Kampung Bebas Narkoba Desa Ciater, Iwan Setiawan, menjelaskan bahwa tim Satgas KBN Ciater secara konsisten memberikan edukasi kepada warga tentang dampak yang ditimbulkan oleh penyalahgunaan narkoba, langkah-langkah pencegahan, dan penegakan hukum terkait narkotika.

Iwan juga memberikan informasi kepada warga tentang terbentuknya Kampung Bebas Narkoba Ciater sebagai bagian dari upaya Pencegahan, Pemberantasan, Penyalahgunaan, dan Peredaran Gelap Narkoba (P4GN) di Kabupaten Subang, khususnya di Ciater, yang dikenal sebagai daerah wisata yang terkenal hingga mancanegara.

Selain memberikan edukasi, Iwan Setiawan juga mengajak masyarakat untuk mendukung upaya mewujudkan Kabupaten Subang bebas dari narkoba. Ia meminta dukungan dan partisipasi seluruh lapisan masyarakat untuk bersama-sama berkontribusi dalam upaya pencegahan penyalahgunaan narkoba.

Iwan Setiawan juga mengajak masyarakat agar aktif memberikan informasi kepada Satgas KBN jika mereka menemukan adanya peredaran, penyalahgunaan, atau transaksi narkoba di lingkungan mereka. Informasi ini akan digunakan untuk tindakan lebih lanjut dalam penanganan narkoba.

Sebagai Ketua KBN Ciater, Iwan Setiawan berkomitmen untuk melakukan berbagai langkah seperti pelatihan, sosialisasi bahaya narkoba, pendampingan uji tes urine, dan rehabilitasi jika ada warga yang menjadi pecandu narkoba. Juga, penindakan hukum bersama Satnarkoba Polres Subang jika ada warga yang terlibat dalam peredaran narkoba.

Kapolres Subang, AKBP Arie Indra Sentanu, melalui Kasatnarkoba AKP Heri Nurcahyo, menekankan bahwa kegiatan edukasi dan sosialisasi ini merupakan langkah pencegahan yang akan terus dilaksanakan oleh Tim Satgas Kampung Bebas Narkoba Ciater di wilayah Kabupaten Subang.

Menghadapi masalah narkoba memerlukan kerja sama semua pihak, dan Satgas KBN akan terus berupaya untuk mengurangi peredaran narkoba dan melindungi generasi muda dari bahaya narkoba. Dalam upaya ini, peran aktif masyarakat sangat penting untuk mendukung kesuksesan program pencegahan narkoba. Semoga program Kampung Bebas Narkoba dapat membantu menciptakan lingkungan yang bebas dari narkoba dan menyelamatkan masa depan generasi penerus bangsa.